
星报讯（记者 刘甜甜） 昨天上午，

“新官上任”的合肥市委组织部新闻发言

人，首次发布新闻就爆了“猛料”：合肥市

一次性拿出46个县科级岗位面向全国公

开选拔，包括教育局副局长、财政局副局

长、市中级法院副院长、各县（区）副县

（区）长等在内的重要岗位，都将在全国

范围内“普遍撒网、重点捞鱼”。具体招

考条件，将通过本报等媒体公布。

刚刚“走马上任”的合肥市委组织部

新闻发言人、常务副部长李学明告诉记

者：“按照合肥市委的决定，近期将以市、

县（区）联合的方式，面向社会公开选拔

46名县、科级领导干部，以及8名企事业

单位领导人员。”记者了解到，本次副县

级领导职位是面向全国公开选拔的，乡

科级领导干部职位则是面向全市公开选

拔。有关本次公开选拔的资格条件、面

试笔试、考察任用等具体规定，近日也将

通过本报等新闻单位来公布。

据悉，在这次公选的46个县、科级

职位中，副县级领导干部职位16个，具体

为：市教育局副局长、市司法局副局长、

市中级法院副院长、市财政局副局长、市

规划局副局长、市外侨办（港澳事务办）

副主任、市旅游局副局长、市政府法制办

副主任、市土地储备中心副主任各1名，

县(区)副县(区)长7名。

科级领导干部职位总计30个，具体

见下表

星报讯（记者 刘甜甜 文/图） 党

组织工作不再“神秘莫测”，新闻发言人首

次集体“闪亮登场”。昨天，合肥市开全省

之先河，在全市及各县（区）组织部门设置

12位新闻发言人。

市民对组织工作也有“知情权”
除了公开与公众“见面”，这12位新

闻发言人的工作简历和联系方式等也同

时予以了公布。“同时在市、县（区）两级组

织部门设立新闻发言人，这一举措开了全

省之先河。”合肥市委常委、组织部长凌云

告诉记者，这12位新闻发言人全部是由合

肥市、县（区）组织部领导班子成员担任

的，对组织部门的工作融会贯通，并且拥

有“话语权”。“这是适应信息化时代的需

要，保障人民群众对组织工作的知情权、

参与权、选择权和监督权。”

组织部“开门来办公”
凌云告诉记者，“以往组织部给人的

印象大多是比较神秘，今后则将‘开门来

办公’。”据悉，首次任命的这12位新闻发

言人，受组织部领导班子或部长的委托，

可以直接向新闻媒体发布干部工作、人才

工作、自身建设等方面的重要政策、创新

工作、特色经验和重大典型，并通过介绍

工作信息、接受记者采访、回答有关问题

等方式，与社会公众和服务对象之间实现

顺畅高效的沟通。

合肥市将面向全国挑选“千里马”

公开选拔46名“副局长”
合肥市组织部门今后将“开门来办公”

首设12位新闻发言人昨“亮相”

县、区

肥东县

肥西县

长丰县

瑶海区

庐阳区

蜀山区

包河区

招聘职位

教育局副局长、档案局（馆）副局（馆）长、肥东经济开发区总工程师（副科）、审计局副局长、监察局副局长

团县委副书记、旅游局副局长

规划局局长、教育体育局副局长、法制办副主任、卫生局副局长、环保局总工程师（副科职）

工业园区管委会副主任（正科职）、招商局副局长、住房和城乡建设局副局长、商务局副局长

招商局副局长、商务局副局长、住房和城乡建设局副局长、审计局副局长、政府办副主任

检察院副检察长、监察局副局长、人力资源和社会保障局副局长、城市管理局副局长

工业区管委会副主任（正科职）、发展改革和统计局副局长、财政局副局长、住房和城乡建设局副局长、商务局副局长

“安徽应该敢想敢干，申报

两个副省级城市来带动皖江示范

区发展。”“沿江城市要向北看，把

800里皖江建设成为我们安徽的

城市‘内河’！”昨日，省政协召开

“深化泛长三角区域发展合作，推

进经济结构调整”专题座谈会，与

会委员们大胆建言，踊跃献策，妙

语连珠…… 记者祝亮

昨天上午11点，在黄山路一家房产公司

上班的白领沈小姐就以外出有事为由，和同

事离开了办公室。但是，她们并没有去哪里

办事，而是直接打车到了百大商业大厦。

“早就在报纸上看到商业大厦今天有

活动了，所以我们得趁早来。要是等到晚

上或者周六周日，人太多就很难挑到心仪

的东西了。”

“冠军周末”掀起夏日风暴

昨日，由本报与百大商业大厦、万家热

线联合推出的商业大厦年中盛宴——“冠

军周末”在市民的热烈期待中正式登场。

一场夏日购物风暴正在刮起。

昨天上午记者在活动现场发现，即使还

没到下班时间，商场内却已是人山人海，在

疯狂折扣与优惠中，人们把对世界杯的热情

完全转移到购物中，提前享受了堪比五一

“黄金周”的折扣享受，而且三家主办方的会

员客户还可享受惊爆“折上折”的优惠。

用“火爆”二字来形容商业大厦的促销

现场，丝毫不为过。在商场内，电梯、过道

上，随处可见拎着大包小包赶场选购的消

费者，商场的多个收银台前均排起了长长

的队伍。尤其是在穿着类商品处，全场3折

起，还有会员折上折惊爆优惠，很多市民正

是抓住了这样的机会为自己和家人添置一

些夏装，原价七八百元的夏装，现在只需要

两三百元就能买到，这样的折扣力度怎能

不让人心动？

翘班前来的沈小姐手上已经提了两三

个袋子。自己的裙子、鞋子，男朋友的运动

服饰。“参加这样的活动一定要趁早，这样

货号比较全，而且人还少一些，到了明天你

看肯定人更多。”

享受别样世界杯激情

南非世界杯已近尾声，等待决赛的过

程总是有些单调，这时候，我们就需要一个

新的爆发口。冠军周末，就是这样一场有

爆发力的活动。

“我们两个一个支持荷兰队，一个支

持西班牙，所以趁着决赛前，我们特意赶来

商业大厦，一人买一件球队的幸运球衣。

现在商业大厦全场3折起，还有各种优惠，

所以肯定要来这买了。”正在运动品牌专区

选购服装的小刘和女友笑着告诉记者。

除了让人心动的折扣外，星报卡与万

家卡也是让很多顾客心动的原因之一。穿

着类购物满500元赠2011年市场星报全年

报卡，穿着类商品单票满100元，黄金珠宝、

家电满500元即赠万家卡一张。

在服务台记者看到，家住南七附近的

张阿姨已经领到了明年的报卡，喜笑颜

开。“我这次给全家人都买了一件，夏装打

折，现在买正是好时机。女儿一条裙子原

价500多，打过折100多就买下了。我们全

家都是市场星报的忠实读者，又得到明年

的报纸，心里真是说不出的高兴啊。”

昨天是“冠军周末”正式登场的第一

天，整个活动现场的热烈气氛还在延续着，

相信明后两天将会继续着今天的购物风

暴，让市民在世界杯决赛前到商场体验一

把购物的激情与刺激，享受一次冠军的尊

荣待遇。还等什么呢？心动不如行动！

姜晓 郁宗菊

白领翘班血拼“冠军周末”

“安徽应该有两个副省级城市”

省政协委员、芜湖市政协主席方成认

为，我省应该敢想敢做，抓住机遇，向国家

申请两个副省级城市的名额。其中，省会

合肥市是一个，另外，可以在沿江城市中遴

选一个。升级为副省级城市后，可以带来

诸如土地升值、有利招商引资等太多优

势。并可以通过建设两个副省级城市，来

带动整个皖江城市带承接产业转移示范

区，乃至全省的大发展、大繁荣。

据悉，我国副省级城市目前有15个，

而据一些专家分析认为，国家很有可能在

“十二五”规划中，将发展潜力非常大的大

城市增设为直辖市，将部分发展条件比较

好的城市增设为副省级城市。

“让长江成为皖江城市内河”

在昨日的座谈中，省政协委员们一致

认为，安池铜、芜马巢两个省直直管集中区

一定要和周边的城市连成片。

安庆市政协主席张金锐建议，皖江城

市带承接产业转移示范区9城市应该学习

长三角城市群，在基础设施建设、信息通

讯、社会保障等方面进行对接互融。他还

建议马鞍山、芜湖、铜陵、安庆等皖沿江城

市都应加快对江北地区的开发和建设。

池州市政协副主席何世荣说：“皖江城

市应该连片建设，点线结合，线片联动。要

让800里皖江成为皖江城市的内河，以后，

再有船只沿江途经安徽时，要让他们看到，

沿江两岸都是城市。”

“行政区划调整迫在眉睫”

省政协常委、省政协经济委员会副主

任程必定建议，我省可以开始考虑向国家申

报调整行政区划。“我省目前共有17个省辖

市，公务员队伍的数量是江苏省的1.7倍，是

浙江省的2.5倍，这势必带来公务成本的居高

不下。另外，皖江带中，不少城市城市体量

不大，基础规模较小，发展受限。因此，很有

必要通过调整行政区划来解决这个问题。”

据记者了解到，在今年全国两会中，十

一届全国人大三次会议安徽代表团就提出过

关于调整行政区划的集体议案，这份议案就

提出，应科学适时调整行政区划，甚至建立经

常性的行政区划调整机制，以利于我省大规

模承接产业转移需要，加快促进安徽发展。

省政协委员热议泛长三角区域发展合作

让长江成为“皖江城市内河”
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百大商业大厦年中庆
开场首日引爆南城消费


